

La invitación

10 de junio

AUDIO

sc.

01

Sehee (se pronuncia Sé- ji) y su familia se mudaron de la ciudad a la calma y tranquila zona rural de Corea del Sur. Al principio, Sehee extrañaba a sus amigas de la ciudad, pero pronto descubrió las alegrías de ayudar a su madre a cuidar de un próspero huerto.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

02

Cuando llegó el momento de cosechar sus abundantes frutas y verduras, Sehee y su familia tenían más que suficiente para alimentarse. Entonces, decidieron difundir amor compartiendo sus verduras frescas con sus vecinos. La alegría en los rostros de las personas no tenía precio, y a menudo lo correspondían, regalándole a Sehee pan casero, kimchi y conservas. Ese ciclo de generosidad le recordó a Sehee que "cuanto más compartimos, más recibimos".

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

03

Sin embargo, Sehee todavía extrañaba tener amigos de su edad, ya que era la única hija además de su hermano menor. Entonces, cuando se anunció la Escuela Bíblica de Vacaciones, su madre le sugirió que invitara a sus compañeros de clase, y Sehee hizo precisamente eso. Ella dio invitaciones especiales en la escuela, esperando y orando para que sus compañeros asistieran.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

04

Cuando nadie vino, Sehee se desanimó. Pero Sehee continuó confiando en Jesús y oró por sus compañeros de clase. Después de todo, su trabajo era solo invitarlos. Dios sería el que los convencería de asistir, pensó ella con tranquilidad y fe.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 05

Un sábado, un niño de su clase se presentó en la iglesia. No sabía nada acerca de Jesús, pero estaba ansioso por aprender. Sehee y su hermano se hicieron amigos del niño, quien expresó su interés por la iglesia y su deseo de venir todas las semanas.

sc. 06

Sehee se llenó de alegría y gratitud cuando su madre le recordó que este niño no habría venido a la iglesia si ella no lo hubiera invitado. Ella oró por su nuevo amigo y su familia, pidiéndole a Dios que los guiara en su caminar espiritual.

sc. 07

Jesús nos está llamando a invitar a los que nos rodean a aceptarlo hoy. Pero a través de nuestro diezmo y ofrendas, podemos llegar incluso a aquellos que están lejos de nosotros con noticias sobre la salvación. Cuando ofrecemos todo lo que tenemos, nos hacemos parte de la misión de Dios. Que podamos poner de lado nuestros deseos y recordar que primero está Dios.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.